
Protokoll zur Sitzung des Studierendenrates der Burg Giebichenstein
Kunsthochschule Halle vom 29.06.15

Protokollführer: Arne Winter
Sitzungsleiter: René Braun
Sitzungsbeginn: 19:50
Sitzungsende: 22:12

Anwesende Mitglieder:
René Braun, Victor Reichert,  Arne Winter, Martin Schapp, Sarah Fricke, Carl Bens, Tobias Behley, Lena 
Mühl, Nele Dittmar, Dani Nikitenko, Amelie Goldfuß, Isabel Apel

Abwesende Mitglieder
Nicole Perovic, Moritz Petersdorff, Karl Raupach, Amelie Goldfuß, Ronny Sonnenberg, Stefan Damnig, 
Alexander Roschke, Lydia Kluge, Carla Enchelmaier

Gäste: Delphine Bishop, Lina Zacher, Anja Eilert, Daria Nazarenko, Hannes Weissig, Basti Hennig

TOP 1 – Projektförderungsantrag – Videoaustauschprogramm mit Madagaskar – Mio
Semesterprojekt wird nach Abschluss weitergeführt – wollen eine richtige Webseite für das Projekt machen 
lassen – andere Leute sollen sich finden können – Austauschseite mit Karte für Verknüpfung – das fertige 
Vorgehen ist aufgeschlüsselt – Übertragbarkeit soll sicher gestellt werden – beantragen 560€ – 11-0-0 – dem
Antrag wird zugestimmt

TOP 2 – Projektförderungsantrag von Delphine
„Büro für Nebenan“ – erste Aktion im Fleischers Kiosk – Nachbarschaft unterstützen und wiederherstellen – 
aus den Wünschen der Nachbarn wurde das Angebot generiert – beantragt 77€ für die Druckkosten – 
fördern wir Kosten im Nachhinein? – 9-3-0 – dem Antrag wird zugestimmt

TOP 3 – Projekt – „Projekt der Lebensfähigen“
Videoprojekt, das seit 2 Jahren läuft – Angesprochene sollen ihren Weg legen – am Ende laufen die vielen 
Wegstücke zusammen – die Dokumentation soll zeichnerisch werden, in einem Buch zusammengefasst
>> später würde sie eine Förderung für die Ausstellung und die Dokumentation des Projektes beantragen
als nächstes hat sie eine Reise in die Mongolei vor – Diskussion

TOP 4 – Brief von der AG-Antifa der MLU
wollen einen Burg-kritischen Vortrag an der Burg halten, haben schon einen Termin und keinen Raum – wir 
wollen das gern hier haben – so ungefiltert bekommen wir nie wieder eine Meinung von Außenstehenden – 
Box und Mikro organisiert Martin – Außenkommunikation mit ein bisschen Distanz und Unverständnis? – 
Email an ihn: René

TOP 5 – Berichte – Bibliothekskomission – Fachbereichsrat
BIBO – Aufteilung der neuen Mediathek – Eröffnung im Oktober angesetzt – mal sehen – Öffnungszeiten 
werden ausgeweitet – Materialbibliothek hat noch Probleme mit dem Urheberrecht der Studierendenrates

FBR-Kunst – Etat der Kunst ist bald erschöpft – Mindestlohn – brauchen 15% mehr Mittel – Dauer und 
Anzahl der HIWI-Verträge sind auch ein großer Kostenpunkt – Umzug von Hermes und der KuGe aus dem 
Schleifweg in den Kunstneubau bis 2020: Fläche soll die Fläche der alten Bibliothek und des Parkplatzes 
von Nebenan abdecken – Entwurf von vor 10 Jahren stünde schon, es folgt aber nach Beantragung des 
Baus noch eine Ausschreibung  – neue Mensa – Archiv soll in das Kornhaus in der Burg – Grundlagen der 
Bildhauerei aus der Kunst geht wieder in die Burg, vor allem wegen Materialdiebstahl (Ton) – Art der 
Diplomvergabe braucht dringend Änderung, ist nicht angemessen – Fachbereich will sich dazu kümmern

FBR-Design – Anwalt für Existenzgründerseminar hört auf, NachrückerIn gesucht – Forschungsfreisemester 
von Frau Tinnes im SoSe2016 – Materialsammlung von Make wird bis September erarbeitet und dann 
vorgestellt – DAAD-Vorschläge diskutiert und dem Dekan und Prodekan zum Entscheid überantwortet – 
Jakarwebstuhl für das Textildesign muss neu gekauft werden > neue Flächenverteilungsdiskussion 
verhindert eine sofortige Zustimmung – Entscheidung fällt nach der Kommissionssitzung > muss unbedingt, 
ansonsten beschneidet das die Lehre im TD, der Webstuhl ist zwingend nötig, siehe Gutachten – 
AGX-Punkte zur Diskussion, brauchts die? – Lange Nacht der Wissenschaften > Beiträge von Aart und Prf. 
Noell – weitere sind gern erwünscht



TOP 6 – JA+1
Anschreiben der Fachbereiche Design und Kunst, Route von Hermes über Neuwerk ins Design – Olearius 
und Schleifweg vielleicht noch rein packen? – Rückmeldung entscheidet – Email im Design: Dani, Isabel, 
Arne

TOP 7 – Öffentlichkeitsarbeit
Kunstneubau, vielleicht gibt es eine Dachterasse? Barrierefreiheit?

René Braun
Sturavorsitzender
Halle, 29.06.15

Gegen dieses Protokoll kann in Folge von sechs Tagen nach Erscheinen Einspruch erhoben 
werden. Den Einspruch wenden Sie bitte an stur@burg-halle.de.

mailto:stur@burg-halle.de

